

Journée détente de nos Aînés – Saint-Valéry – 26 juin 2017

Ce 26 juin 2017 nos aînés partirent à la découverte de Saint-Valéry-sur-Somme. C'est par un magnifique soleil que le petit train (retour à notre enfance) nous emmena faire le tour de la baie de Somme.



A midi, déjeuner à la terrasse d'un restaurant, au bord de cette immense baie que nous avons découverte à pied.

L'après-midi est dédiée à la visite de la cité médiévale, hors du temps, d'où nous avons une vue superbe. Et puis il est déjà l'heure de reprendre le bus, plein de merveilleux souvenirs !



Mais la journée n'est pas terminée. Une surprise attend M. le Maire, pour ses 40 ans de mandat.

Chacun avait bien tenu sa langue ! La surprise fut donc totale. Que d'émotions pour lui, la salle de la Mairie est pleine. Discours, cadeau, et évidemment, on lève nos verres à sa santé et à l'amitié.

La joie se lit dans le visage de chacun. Nous nous souviendrons longtemps de cette journée.

